

Catapilco Unido sumó su 12 estrella al coronarse campeón de la Asociación Unión del Pacífico

El fin de semana recién pasado se disputó la última fecha del Campeonato Oficial de la Asociación Unión del Pacífico 2024, que contempla las comunas de Zapallar y Papudo.

El Club Deportivo Catapilco Unido, con 157 puntos en la tabla general, se coronó campeón del certamen deportivo que se juega anualmente. Además, logró ser Campeón en las Serie Juvenil, Campeón Tercera Serie de manera invicta, Campeón Segunda Serie y Vice Campeón en la Primera División, quedando con 52 puntos, a 1 punto del ganador en esa serie.

#### Anuncio Patrocinado

Cabe destacar que este título recién conseguido, se suma a las 11 estrellas obtenidas anteriormente. Los dirigentes del club manifestaron su felicidad por el título obtenido, el cual celebraron el sábado recién pasado con una cena de camaradería realizado con todos sus socios y jugadores en la sede del club.

Según la dirigencia, dentro de sus nuevos desafíos está preparar la fiesta de navidad a sus series infantiles, como así también, prepararse para los torneos de verano y la organización de su semana deportiva. Su directiva está compuesta por su presidente Héctor Ordenes, secretario Jorge Guerra González y Haydee Minay Bugueño, tesorera.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Catapilco Unido sumó su 12 estrella al coronarse campeón de la Asociación Unión del Pacífico



Catapilco Unido sumó su 12 estrella al coronarse campeón de la Asociación Unión del Pacífico



y tú, ¿qué opinas?